

Les échos de Saint Geyrac

MEILLEURS VOEUX à TOUS

Une fin d'année 2009 joyeuse.



La compagnie "L'air du jeu" dans "Il était une fois Gribouille"

Un public attentif



Arrivée du père Noël



Distribution des cadeaux

Les vœux du maire



Devant une assistance peu nombreuse Monsieur le Maire Jean-François Mathieu a fait le bilan de l'année 2009. L'inauguration en octobre du commerce multiservices a marqué l'aboutissement de nombreuses années de travail. Plusieurs routes communales ont aussi été refaites pour un montant de 100 000 euros. Pour l'année 2010, le Plan Local d'Urbanisme devrait être présenté à l'enquête publique, un nouveau chemin forestier sera établi et l'aménagement du bourg poursuivi ainsi que des travaux de voirie. L'ADSL devrait bientôt faire son apparition dans le bourg. J.F Mathieu est convaincu que 2010 nécessitera un surcroît de solidarité et souhaite être plus attentif à la vie locale. Jacques Auzou, le président de la Communauté de communes Isle-Manoire, a exprimé ses inquiétudes quant aux conséquences de la réforme territoriale et de la suppression des revenus de la taxe professionnelle.

Communication

Bonjour à tous les lecteurs des *Echos de St Geyrac*, le Relais des 4 Saisons sera fermé du 24 janvier au jeudi 5 mars inclus. Nous nous arrêtons quelques semaines pour mieux vous retrouver avec sourires et pizzas ensoleillées.

Rendez vous le vendredi 5 mars à partir de 18 heure devant un cocktail offert avec toute l'équipe

À bientôt!!!!

François, Cédric, Sophie, et Marie

Souvenirs

La promotion

1976-1977



Permanence secretariat Mairie
Mardi 9h à 12h
Vendredi 15h à 18h
Tel-Fax:05 53 06 70 77
mairie.saintgeyrac@wanadoo.fr

Participez aux « Echos de Saint Geyrac » en envoyant à
D.Bouvet: La Hte Fosse d.bouvet@cm24.fr
J.Duvaleix:Les Echeyries jean.duvaleix@wanadoo.fr
Ph.Marque:Le Bourg ph.marque24@orange.fr